

31. August 2019

Ausbildungsstart im Handwerk



TOPAS-Auszubildende und -Ausbilder beim Sommerfest im Bogensportclub Schwarz-Weiß Büdingen. (Foto pv)

Wetteraukreis. Zum Start des neuen Schuljahres veranstaltete die TOPAS-Arbeitsgemeinschaft, ein Zusammenschluss verschiedener Handwerksbetriebe aus dem Wetteraukreis, die sich über das Maß hinaus für eine qualitative Ausbildung ihrer Lehrlinge einsetzt, ihr Sommerfest im Bogensportclub Schwarz-Weiß Büdingen und begrüßt die neuen

Auszubildenden verschiedener Handwerksberufe. Mit Pfeil und Bogen konnten die Berufsanfänger sich am Schießstand ausprobieren und kürten die drei besten Schützen bei ihrer Siegerehrung. „Ebenso wie bei der Handwerksausbildung, kommt es beim Bogenschießen auf eine ruhige Hand, Präzision, Konzentration und der Überzeugung es zu schaffen an“, fasst Jochen Bücking von der Firma Jestädt und ebenfalls Mitglied in der TOPAS-Arbeitsgemeinschaft zusammen und zieht Parallelen zwischen dem Bogensport und einer Handwerksausbildung. Bei Kaffee und Kuchen und abends beim Grillen, lernten sich die Auszubildenden kennen, konnten erste Erfahrungen austauschen und wurden von Kreishandwerksmeister Werner Ulowetz zu ihrem Ausbildungsstart im Handwerk begrüßt.

Informationen zu Ausbildungsbetrieben, die der Topas-Gemeinschaft angehören gibt es bei der Kreishandwerkerschaft des Wetteraukreises, Telefon: 06031/7279-0 oder im Internet unter www.topas.handwerk-wetterau.de.